

Curso Profesional

Orientación para la Educación



tech formación
profesional

Curso Profesional Orientación para la Educación

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Acceso web: www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/curso-profesional/curso-profesional-orientacion-educacion

Índice

01

Presentación

pág. 4

02

Salidas profesionales

pág. 6

03

¿Qué seré capaz de
hacer al finalizar el Curso
Profesional?

pág. 8

04

Plan de formación

pág. 10

05

Metodología

pág. 12

06

Titulación

pág. 16

01

Presentación

La incapacidad o las dudas para elegir un campo profesional en el que desempeñarse de cara al futuro son circunstancias que afectan a un amplio número de estudiantes. Ante ello, el orientador juega un papel fundamental, puesto que es el encargado de brindarles una asesoría y un acompañamiento cercano para que puedan dirigir con éxito su vida académica. Dado que de la labor de este experto dependerá la felicidad y el desarrollo personal del joven en su etapa adulta, las entidades educativas precisan los mejores especialistas en este campo. Por ello, TECH ha diseñado este programa, que te permitirá dominar los modelos de intervención en la Orientación Educativa o las punteras estrategias de actuación en la Orientación Profesional. De un modo 100% online, impulsarás tu incursión en este sector sin realizar incómodos desplazamientos hacia centros de estudio.

“

Domina, a través de esta titulación, los vanguardistas modelos de intervención en la Orientación Educativa con niños de diferentes edades”





Los alumnos, en numerosas ocasiones, experimentan situaciones adversas en su vida personal que propician un deficiente rendimiento escolar. Ante esta coyuntura, el orientador desempeña una función elemental, encargándose de prestarle una ayuda individualizada al estudiante y asesorarle para que pueda alcanzar sus objetivos académicos. Debido a la inmensa relevancia de sus tareas para velar por el bienestar de los más jóvenes, estos especialistas son altamente solicitados por las instituciones educativas.

Ante esta circunstancia, TECH ha diseñado esta titulación, que te permitirá adquirir las mejores técnicas de Orientación para la Educación, con el fin de gozar de estas oportunidades laborales. Durante 6 semanas de aprendizaje, dominarás las diferentes metodologías existentes de intervención con niños o manejarás las particularidades a tener en cuenta en el trabajo con adolescentes. Además, adquirirás los mecanismos para coordinar la labor de la orientación con la de otros profesionales del ámbito educativo.

Gracias a su modalidad de impartición 100% online, obtendrás la posibilidad de compaginar tu vida personal con una exquisita enseñanza. De igual forma, este programa ha sido diseñado por los mejores expertos en activo en el área de la Orientación Educativa. Por ello, todas las aptitudes que asimilarás estarán en sintonía con los avances de este sector.

“

Este Curso Profesional te permitirá manejar los protocolos para realizar intervenciones enfocadas a la Orientación Educativa y Profesional de adolescentes”

02

Salidas profesionales

Con frecuencia, los alumnos poseen ciertos problemas relacionados con su rendimiento escolar o inquietudes por no tener claro hacia donde centrar su futuro profesional. Así, el orientador educativo es el responsable de otorgarle las herramientas para resolver sus situaciones negativas, posicionándolo como una figura muy demandada por centros escolares y formativos. Por ende, TECH ha diseñado este programa, que te brindará las mejores destrezas para formar parte de este solicitado campo laboral.

“

Cursa esta titulación e incrementa tus posibilidades de ocupar un cargo laboral como orientador para Educación Infantil, Primaria o Secundaria”





Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ♦ Orientador para educación infantil
- ♦ Orientador para educación primaria
- ♦ Orientador para educación secundaria
- ♦ Educador social
- ♦ Mediador social



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar el Curso Profesional?

Una vez hayas finalizado este Curso Profesional, estarás en disposición de desarrollar tus funciones laborales en el área de la Orientación para la Educación. En este sentido, dispondrás de las habilidades y las técnicas necesarias para acometer intervenciones solventes con alumnos de todo tipo de edades.

01

Planificar proyectos de evaluación de programas educativos contextualizados

02

Utilizar las herramientas necesarias para alcanzar una buena organización del centro

03

Analizar e incorporar de forma crítica las cuestiones más relevantes de la sociedad actual que afectan a la educación familiar y escolar

04

Definir y justificar el concepto, los principios y las funciones de la Orientación Educativa





05

Ahondar en la necesidad social de la Orientación Educativa

06

Manejar los principales modelos de intervención en Orientación Educativa

07

Dominar los objetivos y contenidos de la Orientación Educativa en sus diferentes áreas y contextos de intervención

08

Emplear las mejores técnicas de Orientación Educativa con adolescentes

04

Plan de formación

El temario de esta titulación ha sido diseñado con la premisa de proporcionarte las mejores habilidades en materia de Orientación para la Educación. Todos los contenidos didácticos de los que dispondrás durante este programa están presentes en formatos tan variados como el vídeo, las lecturas o el resumen interactivo. Fruto de ello y por medio de una metodología 100% online que te permitirá manejar tus horarios de enseñanza, obtendrás un aprendizaje adaptado por completo a tus preferencias tanto académicas como personales.

“

Disfruta de la metodología 100% online que te otorga esta titulación y aprende sin la necesidad de ceñirte a incómodos horarios preestablecidos”



Módulo 1. Orientación para la Educación

- 1.1. La Orientación Educativa: concepto y origen
- 1.2. Modelos de orientación e intervención
- 1.3. Marco actual de la orientación educativa
- 1.4. Orientación familiar y tutoría en educación infantil y primaria
- 1.5. Orientación educativa en secundaria/bachillerato
- 1.6. Estrategias de intervención en orientación profesional
- 1.7. Acompañamiento y orientación en los procesos y necesidades educativas
- 1.8. La orientación educativa y la coordinación con otros servicios
- 1.9. La orientación personal
- 1.10. La formación de los orientadores

“

Inscríbete y goza de un aprendizaje adaptado por completo a tus preferencias académicas, eligiendo el formato didáctico multimedia que mejor se adecúe a tus necesidades de estudio”

05

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitieran juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



06

Titulación

El Curso Profesional en Orientación para la Educación garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Curso Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Curso Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en el Curso Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Curso Profesional en Orientación para la Educación**

Modalidad: **Online**

Nº Horas: **150 h.**



salud futuro
confianza personas
educación información tutores
garantía acreditación enseñanza
instituciones tecnología aprendizaje
comunidad compromiso
atención personalizada innovación
conocimiento presente calidad
desarrollo web formación
aula virtual idiomas instituciones

tech formación profesional

Curso Profesional Orientación para la Educación

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Curso Profesional

Orientación para la Educación

